



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

An die
CSU - Stadtratsfraktion
Rathaus

Datum
20.01.2020

Presseberichterstattung über den Ausbau des Sonderpädagogischen Förderzentrums (SFZ)
München Süd

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 1594 von der Frau StRin Dr. Manuela Olhausen, Herrn StR Thomas
Schmid
vom 20.09.2019, eingegangen am 20.09.2019

Az. D-HA II/V1 213-14-0002

Sehr geehrte Frau Stadträtin Dr. Olhausen,
sehr geehrter Herr Stadtrat Schmid,

auf Ihre Anfrage vom 20.09.2019 nehme ich Bezug.

Zum Sachverhalt, der Ihrer Anfrage zugrunde liegt, schildern Sie Folgendes:

In einem Zeitungsbericht vom Juni 2019 wird über den Ausbau des SFZ Süd berichtet. Demnach sollen am Standort Allescherstraße zwei fünfgeschossige Neubauten errichtet werden. In diesen hätten 24 Förderklassen, drei Gruppen einer Schulvorbereitenden Einrichtung sowie ein Haus für Kinder mit zwei Krippen- und drei Kindergartengruppen Platz. Entgegen der Berichterstattung befindet sich am Standort Allescherstr. 46 jedoch nicht das Sonderpädagogische Förderzentrum München Süd sondern eine städtische Heilpädagogische Tagesstätte.

Zu den von Ihnen gestellten Fragen kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Frage 1

Soll das SFZ München Süd am Standort Allescherstr. 46 neu gebaut werden?

Antwort:

An der Allescherstr. 46 soll das Sonderförderzentrum München Süd (SFZ-Süd) errichtet werden. Das an drei Standorten bereits bestehende Förderzentrum Stielierstraße, Königswieser Straße und Boschetsrieder Straße soll am Standort Allescherstraße zusammengeführt werden (siehe Beschluss zum 2. Schulbauprogramm vom 05./26.07.17, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 08675, sowie Beschluss zum 3. Schulbauprogramm vom 27.11.2017, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 16741).

Frage 2

Welche anderen Baumaßnahmen sind ggf. an diesem Standort - in welcher Größenordnung – vorgesehen?

Antwort:

Neben dem Neubau des SFZ-Süd mit 24 Klassen und 3 Klassen der Schulvorbereitenden Einrichtung mit einer Zweifachsporthalle, ein Rasenspielfeld, zwei Allwetterplätze und einem Beachfeld ist noch ein Haus für Kinder mit 2 Krippen- und 3 Kindergartengruppen als Ersatz für die Kindertageseinrichtung an der Allescherstr. 44 geplant.

Frage 3

Wann werden die Anwohner über die Baumaßnahme informiert ?

Antwort:

Die Anwohnerinnen und Anwohner und umliegenden Eigentümerinnen und Eigentümer wurden zusammen mit den Mitgliedern des Bezirksausschusses des 19. Stadtbezirks am 24.09.2019 im Rahmen einer Öffentlichkeitsveranstaltung des Referates für Bildung und Sport gemeinsam mit dem Baureferat über die geplante Baumaßnahme informiert. Der Öffentlichkeit wurde Gelegenheit zur Äußerung von Anregungen und auch Bedenken gegeben, um diese soweit möglich, im Rahmen der Planung zu berücksichtigen.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Für die verspätete Beantwortung der Anfrage bitte ich um Entschuldigung.

Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin